

Migrante falleció en la frontera: ya van cuatro muertes en el 2025

Ciudadano venezolano falleció en Pisiga Carpa. Fiscalía descartó intervención de terceros.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Una nueva muerte en la comuna de Colchane se registró ayer por la tarde, sumando en lo que va de este año cuatro decesos de migrantes que intentan traspasar la frontera entre Chile y Bolivia.

El hallazgo ocurrió en el sector de Pisiga Carpa Viejo, donde personas que transitan por el sector informaron del hecho a personal de Carabineros de la subcomisaría de la comuna, quienes se trasladaron al sector y confirmaron la muerte de la persona, dando cuenta de la situación a la Fiscalía de Frontera.

De inmediato, la abogada Aurora Portilla y el técnico jurídico Francisco Araya, se entrevistaron con personal policial, quienes les informaron que, según los primeros antecedentes recabados, la víctima corresponde a un hombre de aproximadamente 32 años y de nacionalidad venezolana.

“Desde el Ministerio Público informaron que en el lugar se verificó que no habría intervención de terceros y se instruyeron



EN EL LUGAR DONDE FUE ENCONTRADO EL CUERPO SE CONSTITUYÓ CARABINEROS Y PERSONAL DE LA FISCALÍA DE FRONTERA.

diligencias a las unidades OS9 y Labocar de Carabineros, las que se mantienen en desarrollo. Además, se instruyó el retiro del cuerpo por parte del Servicio Médico Legal, para la respectiva autopsia que determinará la causa de muerte”, indicaron.

DISMINUCIÓN
 Respecto a la muerte en el

4
muertes de migrantes se registra durante este año en la frontera de Colchane.

sector de Colchane, la delegada presidencia (s) de Tarapacá, Camila Castillo la-

mentó el hecho, pero a su vez mencionó que este tipo de situaciones han disminuido.

“El número de muertes registradas en frontera, en el contexto de personas en tránsito que intentan ingresar a nuestro país por pasos no habilitados, es un número muy bajo en comparación a la cifra principalmente del año 2021, en

que llegamos a números bastante altos y bastante preocupantes. Lamentamos, por supuesto, la pérdida de cualquier tipo de vida de una persona, pero claramente esta cifra, que va a la baja, también es una cifra más que demuestra que existe un control fronterizo distinto en la frontera de Chile, que está teniendo resultados”.